



香陽小だより

令和7年4月15日 第2号

枚方市立香陽小学校

校長 明井 美絵



始業式、対面式、給食スタート・・・



子どもたちは元気いっぱい過ごしています。

今年度がスタートし、1週間が経ちました。先週は、始業式、対面式といった学校行事を行うとともに、新しい学年、学級での活動が少しずつ本格的になってきています。10日（木）からは、2～6年生の給食も始まり、名実ともに新年度が始まったのだと実感できます。（1年生の給食は、本日から始まります。）

さて、よりよい学校生活を送る上で、次の5点について、保護者のみなさまと共通認識を持ちたいと考えています。特に、2点目の「しっかり睡眠をとりましょう。」は、保護者のみなさまのご協力なくては成しえません。子どもたちひとりひとりの学力・体力・気力を高めていくために、どうぞ学校と一緒に進めていきますよう、よろしく願いいたします。

1. よく学んでください。

人は学ばなければならないときに、**しっかり学ぶ、集中して学ぶ**ことで、将来につながる「**生きる力**」を身につけられます。そして、学びはとぎれなく続いていきます。

2. しっかり睡眠をとりましょう。

夜は早く寝て、朝の目覚めをすっきりさせることで、1日の「**やる気**」を生み出します。

3. 安全に過ごしましょう。

人の命は、かけがえのないものです。交通事故や不審者には十分気を付けて、事故や被害にあわないように気を付けましょう。（自分の命は自分で守る、という気構えも大事です。）

4. 友だちを大切にしてください。

ひとりぼっちは、やはりさみしいものです。笑顔あふれる学校は、**励まし、認め合う仲間**がいることでつくられていきます。

5. よく働いてください。

クラスのため、学校のために係活動や当番の事に励みましょう。また、おうちの人のために家のお手伝いを進んでみましょう。自分自身の役割を自覚して、**仕事をしっかりとやり遂げる**ことは、まわりまわって、**自分のため（自分自身の生きる力）**になるはずですよ。



4月8日（火）始業式

4月10日（木）給食開始

4月11日（金）対面式



校歌を歌う姿勢も話を聞く姿勢もすばらしかったですね。



元気な声で「いただきます！」これも大切な「あいさつ」だね。



体育館で2～6年生と初顔合わせをしたよ。これから、よろしくね。